hauts-de-france

HEBDO

Semaine du 5 au 11 mars

Contact France 3 Hauts-de-France Thierry Beck thierry.beck@francetv.fr

SAMEDI 5 MARS

JEUX PARALYMPIQUES

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

DIMANCHE 6 MARS

JEUX PARALYMPIQUES

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

JEUX PARALYMPIQUES

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

LUNDI 7 MARS

JEUX PARALYMPIQUES

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie 18H30 Le 18.30 18H50 Edition Littoral Hauts-de-France 19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

MARDI 8 MARS

JEUX PARALYMPIQUES

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie 18H30 Le 18.30 18H50 Edition Littoral Hauts-de-France 19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

MERCREDI 9 MARS

JEUX PARALYMPIQUES

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie 18H30 Le 18.30 18H50 Edition Littoral Hauts-de-France 19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

23h50 – LES HAUTS EN SCENES – Emission inédite WEEK-END AFFAIR ET ROMANE



France 3 aime le spectacle vivant ! Retrouvez les Hauts-en-Scènes, le nouveau programme phare autour des musiques actuelles, en version longue sur France 3 Hauts-de-France !

Patrimoine et culture, le meilleur des artistes de notre région filmé en live dans des lieux emblématiques.

Au programme:

Weekend Affair en live à la Mine d'Arenberg dans le Nord



Cyril Debarge et Louis Aguilar forment un duo de pop électro. Les lillois ont réuni leur talent pour l'écriture et la composition des morceaux avec une prédilection pour les synthés. Ils ont déjà collaboré avec des artistes aussi divers que Yuksek, Albin de la Simone, Julien Doré, Rubin Steiner ou Pomme. Ils se placent avec leur album "Quand vient la nuit" en dignes héritiers d'une chanson française aussi libre qu'audacieuse.

Romane en live à l'Abbatiale de Saint-Riquier dans la Somme



Découvrez la voix soul de cette chanteuse lilloise. Ses influences musicales sont nombreuses : Bob Marley, Cesaria Évora, ainsi que le hip hop et le R'n'B. Mais Romane cite avant tout Otis Redding, Etta James, Bill Withers et Tracy Chapman dans son panthéon musical. Elle a appris la guitare en improvisant dès l'âge de 7 ans, puis a mis le chant au service de ses émotions.

Retrouvez aussi tous les artistes sur france.tv et nos réseaux sociaux !

JEUDI 10 MARS

JEUX PARALYMPIQUES

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie 18H30 Le 18.30 18H50 Edition Littoral Hauts-de-France 19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

23h20 – LES HAUTS EN VRAI – Documentaire inédit Dans le cadre de la programmation spéciale « Au nom de la terre » à l'occasion du Salon de l'agriculture MON COUSIN AGRICULTEUR



Marine Guizy est née dans l'Oise, près des terres de son grand-père agriculteur. Pour donner la parole à ceux qui ne l'ont pas, elle décide d'aller à la rencontre de son cousin, François, qui a repris l'héritage familial.

Élevé dans un idéal productiviste, François est un héritier du modèle de l'après-guerre, intensif et polluant. Il cultive du blé meunier, de la betterave sucrière et du colza sur près de 400 hectares. Comme beaucoup d'agriculteurs de la région, il tente de combiner l'impossible : pour que son exploitation survive, il doit conserver de bons rendements tout en diminuant son impact environnemental.

À ses côtés, Marine a voulu comprendre. Comment en est-on arrivé là ? Pourquoi est-il si difficile de transformer notre système ? Comment faire avec les conséquences de l'agriculture intensive ?

À travers le parcours de François, ce documentaire interroge notre modèle agricole et nous livre une histoire à la fois intime et politique, entre les secrets de la terre et les politiques françaises et européennes.

Un film de Marine Guizy
Une coproduction Yami2 Productions et France 3 Hauts-de-France

0h10 – LA FRANCE EN VRAI – Documentaire inédit Collection documentaire « Les battantes » LE CORPS DES FEMMES



Toute l'année les femmes sont à l'honneur sur France Télévisions. La Journée Internationale des droits des femmes du 8 mars est l'occasion de rappeler à quel point l'égalité est prioritaire.

Ce documentaire engagé et sensible s'intéresse aux femmes à travers le regard de la gynécologue Céline Plard Dugas, au Mans.

Céline Plard Dugas, gynécologue, dans le droit fil éthique du docteur militant féministe Martin Winckler avec qui elle collabora à l'hôpital du Mans, s'intéresse tout particulièrement à la psyché de ses patientes. Forte de cet héritage, Céline Plard Dugas suit sa propre méthode faite d'expérience et d'intuition, attentive aux rythmes que les femmes traversent au fil de leurs vies, accompagnant les bouleversements séquentiels de leur métabolisme et de leur psychisme auxquels ne sont pas soumis les hommes.

Dans son cabinet de gynécologie et au centre de santé Olympe de Gouges, ces femmes, accompagnées par leur médecin, se saisissent de ce temps et de cette écoute qui leur sont donnés. Elles nous racontent, en partant de l'expérience de leur corps et de leur ressenti, le féminin d'aujourd'hui, loin des clichés sexuels dans lesquels notre monde les enferment.

Ces patientes nous invitent à les entendre au plus proche de leur intimité. Elles nous permettent de comprendre qui elles sont, leurs besoins, et ce qui se joue concernant l'ordre de leurs places de femmes dans notre société.

Réalisation : Amalia Escriva

Production : 24 Images - Farid Rezkallah Coproduction : France 3 Pays de la Loire

Avec le soutien de la Région Pays de la Loire, la Procirep-Angoa et le CNC

VENDREDI 11 MARS

JEUX PARALYMPIQUES

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie 18H30 Le 18.30 18H50 Edition Littoral Hauts-de-France 19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie